

NGO

Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Kebonbatur Turut Dampingi Penyaluran BLT-DD

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Jul 26, 2023 - 11:34



Penyaluran BLT Dana Desa dilakukan oleh Pemerintah Desa Kebonbatur dalam rangka membantu warga masyarakat kurang mampu tersebut berlangsung di Kantor Balai Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Desa Kebonbatur Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat bersama Bhabinkamtibmas Desa Kebonbatur Aiptu Saekun melaksanakan pengamanan dan monitoring kegiatan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) di Desa binaan, Rabu (26/7/2023).

Penyaluran BLT Dana Desa dilakukan oleh Pemerintah Desa Kebonbatur dalam rangka membantu warga masyarakat kurang mampu tersebut berlangsung di Kantor Balai Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

Hadir dalam kegiatan tersebut Sekdes Desa Kebonbatur Bapak Saeful Anwar, Perangkat Desa Desa Kebonbatur, Babinsa Desa Kebonbatur Serma Wahyu Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Kebonbatur Aipda Saekun, Warga Kebonbatur yang menerima bantuan.

“Untuk jumlah penerima bantuan saat ini sebanyak 80 Keluarga dan jumlah bantuan yang diterima oleh masing-masing KPM bantuan untuk 3 bulan sebesar Rp. 900 ribu,” ucap Serma Wahyu Hidayat.



Selain mengawal penyaluran bantuan, dalam kegiatan tersebut, Babinsa mengingatkan warga agar bantuan yang diterima agar betul-betul dimanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari.

“Jangan dimanfaatkan untuk hal-hal yang tidak penting,” ujarnya.

Sementara itu, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan, Babinsa harus berperan aktif dalam mengawal jalannya penyaluran bantuan pemerintah baik dari tingkat pusat, daerah maupun dana desa dengan harapannya tidak ada penyelewengan dana Bansos kepada warga masyarakat.

“Pengamanan penyaluran dana bantuan BLT-DD agar tidak terjadi penumpukan atau antrian,” ujarnya.

Sementara itu, Sekdes Desa Kebonbatur Bapak Saeful Anwar menuturkan

bahwa BLT-DD ini diberikan kepada warga sebanyak 80 Kepala Keluarga yang ada di Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen.

“BLT-DD dibagikan sebesar Rp. 300.000,00 per bulan, sehingga totalnya Rp. 900.000,00 untuk 3 bulan tahun 2023. Dengan total 80 Kepala Keluarga (KK) sebagai Keluarga Penerima Manfaat (KPM),” tutur Saeful Anwar.

Sekdes Desa Kebonbatur juga mengucapkan terima kasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah hadir dalam kegiatan tersebut, sehingga berjalan dengan aman, tertib dan lancar.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak